

Dignité et solidarité dans les Hautes-Alpes : Appel à la mobilisation (Juin 2024)

Il y a des jours comme celui-ci où nous préférerions ne pas avoir à vous écrire, mais l'heure est grave. En ces temps politiques incertains, se soutenir et s'engager est primordial et cela commence chez nous, partout autour de nous, de vous.

Depuis plusieurs années, nous, associations, bénévoles, citoyen.nes, habitant.es nous mobilisons à Briançon et plus largement dans le département des Hautes-Alpes pour accueillir, accompagner, être aux côtés de celles et ceux qui nous viennent d'ailleurs.

Cet engagement, sans relâche et quotidien, nous apprend tous les jours à connaître ces personnes, celles qui viennent dans l'espoir d'un avenir meilleur, ces mêmes personnes qui sont ou seront, aujourd'hui ou demain, nos voisin.es, nos collègues et ami.es.

Comme elles, c'est aussi l'espoir, le changement, l'aspiration à une vie meilleure qui motive nos actions, et les vôtres, chaque jour. Et si, depuis plusieurs années, cette énergie qui construit collectivement nos sociétés est fragilisée par les politiques qui se succèdent, aujourd'hui, plus que jamais, elle risque d'être définitivement brisée.

L'extrême droite est aux portes du pouvoir.

Cette idéologie va briser les vies de celles et ceux qui se battent, avec courage, chaque jour pour vivre décemment. Cette idéologie méprise les droits fondamentaux des personnes, mais aussi les voix citoyennes qui s'élèvent pour porter le changement et l'espoir jusqu'à même remettre en cause l'universalité de nos valeurs.

Une prise de pouvoir de l'extrême droite signifierait par exemple la remise en cause de protection sociale pour les personnes étrangères, plus de violences administratives, des difficultés croissantes d'accès au marché du travail pour elles et eux, et toujours plus d'entraves aux solidarités : perte de financement pour les associations, menace juridique sur les organisations et les personnes, etc.

Ne nous résignons pas. Ne les laissons pas nous prendre notre liberté d'agir, de créer, de construire. Ne les laissons pas décider de la vie de celles et ceux qui nous viennent d'ailleurs. Le 30 juin et le 7 juillet, pour les élections législatives, mobilisons-nous massivement. Faisons le pour nous, faisons le pour celles et ceux qui ne le peuvent pas, faisons le pour aujourd'hui et pour demain. La montée de l'extrême droite ne date pas d'aujourd'hui, ni d'hier. Mais demain, ses idées racistes, xénophobes et dangereuses pour l'équilibre de notre société, de nos vallées montagneuses, pourraient arriver au pouvoir en France.

Diffusez ce message autour de vous.

Parlez-en à vos collègues, ami.es et voisin.es.

Encouragez à aller voter, d'autres, notamment de nationalités étrangères, auraient aimé pouvoir le faire.

Portez les voix qui feront barrage à l'extrême droite.

Soutenez le vivre ensemble et la solidarité.
Rejoignez-nous dès aujourd'hui, et encore plus demain.

Un autre monde que celui proposé par l'extrême droite est possible.

Associations signataires

